寄贈ありがとうございます

培ってきたモノづくりの技術・ノウ 場のメンバーが、クルマづくりで 名も「しょうどく大使」です。 で触れずに消毒液を噴射でき、その だきました。これはトヨタ自動車工 ら足踏み式消毒スタンド1台をいた ハウを活かし製作したものです。 ネッツトヨタ鳥取米子日野橋店の 2月2日、 ネッツトヨタ鳥取様か

チン集団接種会場の保健福祉セン ば」と話しました。 頭本店長は「少しでもお役に立てれ 消毒スタンドは、新型コロナワク



道の駅大山恵みの里 来場者200万人達成

大山町卓球大会

上万Aチームが優勝

来場者が200万人を達成しまし 2月2日、 道の駅大山恵みの里の

2月14日、

大山町卓球大会が名和

様にご利用いただきました。 基地として、町内外から多くのお客 きました。また、大山町の情報発信 駅」としてオープンし、地元の特産 品販売や新商品の開発に取り組んで 平成21年に鳥取県西部初の

点として多くの方に親しまれる道の 駅を目指していきます。 品が贈られました。今後も観光の拠 のは町外のご夫婦で、道の駅の特産 記念すべき200万人目となった

道 農業者トレーニングセンターで行わ 大いに盛り上がりました。 れました。小学生ペアの参加もあり

^上位トーナメント>

大会結果は次の通りです。

準優勝 優勝 上万A スポーツしょい大山

3 位

4 位 上万B

<下位トーナメント>

準優勝 優勝 御来屋卓球同好会



来場者 200 万人達成!! ご表得いただいた質性に思想 2021年1月2日 第の次 大山からの里

▶祝福を受ける来場者

▲入賞者全員で記念写真

目衛隊入隊予定者激励 〜町内から2名入隊〜

た。 衛隊入隊予定者激励会を行いまし んと御来屋在住の山田拓磨さんの自 2月19日、 加茂在住の小川志湧さ

ました。 めに働きたい」と入隊の決意を述べ 感謝や恩返しを忘れず地域や国のた 励み、自分にできる最大の努力をし、 山田さんは「体力や忍耐力の向上に どで活躍し、 だった自衛隊に入隊できとてもうれ しい、日々の訓練に励み災害派遣な 小川さんは「小さいころからの夢 任務を全うしたい」



▲山田さん(左)と小川さん(右)